

Poing, 25.11.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,



am Mittwoch, 23.11.22 fand - nach dreijähriger Corona-Pause - der **Adventsmarkt** der drei Poinger Schulen statt.

Das Wetter hat es gut mit uns gemeint, sodass der Markt sehr gut besucht war.

Die Verkaufsstände der Seerosenschule waren adventlich geschmückt und es gab viel zu staunen, leckere Speisen und sehr feinen, heißes Kinderpunsch, so dass der Platz zwischen unseren drei Schulen immer gut gefüllt war. Die Standbetreiber*innen konnten sich über ihre Geschäfte sehr freuen und die Kinder und Eltern hatten zusammen eine schöne Zeit.

Unser Elternbeirat wurde auch durch zahlreiche kleinere und größere Geldspenden unterstützt. Dadurch ergaben sich für den Elternbeirat Einnahmen von mehr als 1.500 Euro. Mit diesem Geld werden Projekte unserer Schüler*innen gefördert.

Ich möchte mich - auch im Namen aller Schüler*innen und Mitarbeiter*innen der Seerosenschule - bei allen, die unser Fest mit Geld- oder Sachspenden unterstützt haben, und bei allen, die so zahlreich und tatkräftig mitgeholfen haben, ganz ganz herzlich bedanken!!

Eine schöne Adventszeit wünscht Ihnen allen

Margit Schmid, Schulleiterin